

建設業協会との合同研修会を開催しました。

平成27年10月2日(金)に「建設工事労働災害合同研修会」を開催しました。

今回の研修会は9月17日に開催した「福島県建設業協会県南支部」と「県南建設事務所」の意見交換会で合意したものであり、受発注者が相互に技術者間のコミュニケーションを深め、技術力の向上を図り、監督員と現場代理人との間にもものづくりのパートナーとして信頼関係を構築していくために開催しました。

研修会の内容は、【建設事務所による現場パトロールの結果報告】と【労働災害に伴う受発注者の法的責任】、【意見交換】であり、現場の安全管理について、受発注者がそれぞれの立場で果たすべき責務等を再認識する機会となりました。

【研修会参加者】

県南建設事務所	17名(監督員10名)
福島県建設業協会県南支部	34名(23社)(現場代理人20名)
その他(白河市)	2名
合 計	53名

年齢構成 20代(11%)、30代(11%)、40代(38%)、50代(40%)

『アンケート調査結果』

【今回の研修の満足度】

有意義	17名	84%
どちらかといえば有意義	19名	

【今後の研修会について】

企 画	参加意向	参加したい	88%
	現場見学	座学、懇談	63%
			26%

【研修会風景】

